

*Le Président de la Bolivie appelle  
à l'unité contre les tentatives  
déstabilisatrices*

---



La Paz, 23 janvier (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, a assuré aujourd'hui que son gouvernement affronterait les tentatives de déstabilisation et il a appelé à l'unité et à renforcer le processus de changement mené par le Mouvement pour le socialisme (MAS).

"Notre lutte ne réussira pas si les ambitions individuelles et les affrontements internes fleurissent", a-t-il déclaré, tout en appelant les mouvements sociaux, les secteurs populaires et professionnels à faire cause commune pour défendre le modèle impulsé par le MAS contre les actions déstabilisatrices de l'opposition.

Dans le discours prononcé dans la Grande Maison du Peuple à l'occasion du treizième anniversaire de la fondation de l'État plurinational, le chef de l'exécutif a souligné un progrès économique qui place la nation sud-américaine au troisième rang de croissance de la région.

Il a expliqué que cette réactivation n'est pas le produit d'un "effet rebond, mais d'un modèle qui a fait ses preuves malgré la crise économique" engendrée par la pandémie de Covid-19 dans le monde.

Il a déclaré qu'il s'agit d'un modèle "dont nous devons être fiers".

Également professeur d'université et économiste, le président a souligné que 2021 a pris fin avec une inflation de 0,9 pour cent et qu'il s'agit de la plus basse dans la région.

Il a expliqué que les mesures prises par son administration avaient contribué à la réduction de la pauvreté modérée à 36,3 pour cent, tandis que l'extrême pauvreté était tombée à 11 pour cent.

"Nous avons repris la reconstruction de notre État plurinational, en 2021, la pauvreté extrême et modérée héritée du gouvernement de facto a été réduite, plaçant la pauvreté même en dessous de ce que nous avons enregistré en 2019", a-t-il déclaré lors de son intervention.

Il a insisté sur le fait qu'en reprenant ce qu'il a appelé un modèle économique et social communautaire productif, la Bolivie avait réussi à réduire l'écart de revenus, ce qui était une réussite, car c'était le plus bas de l'histoire économique et sociale du pays.

"L'application de notre modèle en matière économique, mais substantiellement en matière sociale, a-t-il souligné, a montré des résultats beaucoup plus rapides par la manière dont les politiques de redistribution du revenu ont été adoptées".

Il a déploré que, sous le gouvernement de facto de 2020 la Bolivie ait connu un recul économique et social.

Cependant, il a noté que cette première direction de son cabinet a réussi à inverser la situation.

Arce a indiqué que le Gouvernement continuerait d'élaborer des politiques sociales prioritaires dans l'État plurinational afin de continuer à réduire la pauvreté et les inégalités économiques, sociales et entre les sexes.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/283755-le-president-de-la-bolivie-appelle-a-lunite-contre-les-tentatives-destabilisatrices>



# **Radio Habana Cuba**